

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Desa Cikaret Lakukan Sambang dan Patroli Wilayah Desa Binaan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID

Nov 5, 2023 - 16:32



Kebon Pedes - Bhabinkamtibmas Desa Cikaret, Bripka Riadi Juan Roberto, SE., melakukan kegiatan sambang dan patroli di wilayah desa binaannya pada hari Sabtu (05/11). Dalam kesempatan ini, Bripka Riadi Juan Roberto, SE., menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat desa.

Dalam sambang tersebut, Bripka Berto berdialog langsung dengan warga masyarakat Desa Cikaret. Ia memanfaatkan waktu tersebut untuk mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di desa tersebut. Bhabinkamtibmas yang juga bertugas sebagai penghubung antara masyarakat dengan kepolisian ini berupaya untuk senantiasa hadir dan aktif berkomunikasi dengan para warga masyarakat.

Selain mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, Bripka Berto juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat desa. Ia mengajak warga untuk saling menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bripka Berto mengingatkan masyarakat agar tetap waspada terhadap tindakan kriminalitas yang mungkin terjadi di area desa. Ia menegaskan pentingnya saling melindungi dan ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu melapor kepada kepolisian setempat jika menemui aktivitas mencurigakan di sekitar desa.

Selain sambang, Bripka Berto juga melaksanakan patroli wilayah desa binaan. Ia berkeliling desa menggunakan kendaraan dinas sambil memperhatikan situasi keamanan desa. Melalui patroli tersebut, Bhabinkamtibmas berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat Desa Cikaret.

Kapolsek Kebon Pedes Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan kegiatan sambang dan patroli wilayah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas merupakan salah satu upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menciptakan sinergi antara masyarakat dan kepolisian. Diharapkan kegiatan ini dapat meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di Desa Cikaret, serta memperkuat rasa kepercayaan masyarakat pada aparat penegak hukum.